# JUGEND ENTSCHEIDET – POLITIK, DIE SICH WAS TRAUT. MACH MIT GOSLAR!



## Informationen

### für Eltern

Sehr geehrte Eltern!

Die Beteiligung an (kommunal-)politischen Entscheidungen ist in vielen Kommunen oftmals seit Jahren rückläufig. Auch in Goslar sind diese Effekte anhand der Wahlbeteiligung zu beobachten. Politkverdrossenheit oder Resignation werden hier oft als Gründe oder Ursachen angeführt. Dies gilt es zu ändern und wir wollen früh damit anfangen!

Nach einem ersten erfolgreichen Durchlauf im Jahre 2022 haben Jugendliche beschließen lassen, dass "Jugend entscheidet - Goslar" nun zweijährlich durchgeführt wird.

#### Was ist Jugend entscheidet?

"Jugend entscheidet" ist ein Projekt zur politischen Partizipation und zielt darauf ab, dass mindestens eine konkrete Entscheidung in die Hände von Jugendlichen gegeben wird. So entsteht durch Verantwortung eine Einbindung in die Kommunalpolitik. Die Jugendlichen erhalten durch dieses Projekt einerseits Einblicke in politische Prozesse, andererseits wird ihnen ermöglicht diese aktiv mitzugestalten.

"Jugend entscheidet" richtet sich an alle Jugendlichen im Alter von 12 bis 17 Jahren, die sich gerne kommunalpolitisch beteiligen möchten oder Änderungswünsche haben.

#### Die Thementage - 3. und 4. Juni

Den Auftakt für dieses Projekt stellen die Thementage am 3. und 4. Juni dar. An diesen Tagen kommen Jugendliche, VertreterInnen aus der Kommunalpolitik und Verwaltung für zwei Tage zusammen. Aus den Ideen der Jugendlichen entwickeln sich im Laufe der Thementage beschlussfähige Anträge, welche in einer abschließenden, fiktiven Ratssitzung beschlossen oder abgelehnt werden. Die Erwachsenen werden dabei lediglich in einer beratenden Rolle agieren. Der Abend des 3. Juni – der Bunte Abend – wird dabei vom Kommunalen Team organisiert. Hier können sich die Ratsmitglieder sowie die teilnehmenden Jugendlichen in entspannter Atmosphäre und auf Augenhöhe kennenlernen.

Damit Ihr Kind an diesem Projekt teilnehmen kann, muss ein Anmeldeformular und ein Formular zum Datenschutz ausgefüllt werden. Auf dem Anmeldeformular ist hinterlegt, wo Sie dieses einreichen können. Ebenfalls ist der Antrag zur Freistellung vom Unterricht als Vordruck enthalten.

Alle Informationen zum Projekt sowie den geplanten zeitlichen Ablauf finden Sie in Kürze unter https://jugend.goslar.de/jugend-entscheidet



